



ちゅうおう

蓮田市立蓮田中央小学校 Tel 048-768-0073

～学校教育目標～

- ◆ よく考える子
- ◆ 心の豊かな子
- ◆ じょうぶな子



Member of

 UNESCO
 Associated
 Schools

HP : <https://fa.fureai-cloud.jp/hasudachuo-e/>

夢を持とう

校長 鶩林 潤壱

先日、前任校の創立150周年記念集会に招待され、久しぶりにその学校を訪れる機会がありました。歴史ある学校の節目を祝う集会には、卒業生であり、現在シクロクロス競技で国際的に活躍している織田 聖(おだ ひじり)さんが来校し、子供たちに向けて「夢を持とう」というテーマで講演をしてくださいました。

織田さんの話は、夢を持つことの大切さと、それを実現するための努力について、子供たちにもわかりやすく、そして心に響く言葉で語られていました。

「夢はワクワクする未来」、「夢は地図のようなもの」、「夢があるとがんばる理由ができる」、「毎日が楽しくなる」など、夢を持つことが日々の生活や学びにどれほど前向きな力を与えてくれるかを、具体的な言葉で伝えてくれました。特に印象的だったのは、「今日休んだら明日後悔する。休んだことは1日では取り返せない。」という言葉です。夢に向かって努力することの積み重ねが、未来をつくるのだと改めて感じました。

織田さん自身も、夢を何度も変えながら成長してきたそうです。はじめはBMXの選手として活躍することが夢でした。また、ピアノも習っていて、ピアノの先生になる夢も持っていたとのこと。しかし、今はシクロクロスという競技で世界を舞台に活躍されています。夢が変わることは、成長している証。これまでの努力は決して無駄にはならないという言葉に、子供たちも大きくうなづいていました。

織田さんは最後に、「夢を持つことは大切」、「夢に向かって目標を立てよう」、「夢は変わって大丈夫」とまとめ、子供たちに「夢をかなえるために目標を持って成長していこう」と語りかけていました。夢は大きなゴールであり、目標はそこに向かう小さな一步です。夢があることで、毎日の学びが意味を持ち、楽しくなります。

雑誌や新聞、テレビなどでも、各界で活躍する人々が子供の頃に夢を持ち、それに向かって努力してきたことが紹介されています。そうした人々も、時には夢をあきらめたり、方向転換したりしながら、その時に新たな夢や目標を設定してきました。夢は一度決めたら変えてはいけないものではなく、自分の成長に合わせて柔軟に変えていくものです。そして、その変化の中で積み重ねてきた努力は、必ず自分の力となって未来につながっていきます。

中央小学校の子供たちにも、自分の可能性を信じ、自分が「思う」夢を実現させてほしいと願っています。夢は誰かに決められるものではなく、自分自身が心から「やってみたい」「なりたい」と思うことから始まります。その夢に向かって、小さな目標を立て、一歩ずつ進んでいくことが大切です。

私たち教職員は、子供たちが夢に向かって主体的に学び、成長していけるよう、これからも全力で支援していきます。子供たちが自分の夢を語り、それに向かって努力する姿は、私たちにとって何よりの喜びです。夢を持つことは、未来を描くこと。その未来が、子供たち自身の手によって輝くものになるよう、子供たち、そして、保護者のみなさま、地域のみなさまと共に歩んでいきたいと思います。

11月の生活目標

「運動して体をきたえよう」

秋も深まり、運動するには絶好の季節となりました。持久走大会に向けて、子供たちは張り切って練習しています。ぜひ、御家庭でも話題にしていただき、子供たちを励ましていただければ幸いです。



11月の主な行事予定

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	土		16	日	
2	日		17	月	4年生式三番教室
3	月	文化の日	18	火	個人面談 B日課5時間授業 14:20下校
4	火		19	水	個人面談 B日課5時間授業 14:20下校
5	水	市内小中学校音楽会(5年生参加)	20	木	個人面談 B日課5時間授業 14:20下校
6	木	クラブ⑨	21	金	第2回学校評議員会 ふれあいデー 特別支援学級 蓼北小・蓮田中・蓮田中央小交流会
7	金	1年生校外学習(東武動物公園)	22	土	
8	土		23	日	勤労感謝の日
9	日		24	月	振替休日
10	月		25	火	6年生制服採寸(体育館) 16:00~17:30
11	火	校内持久走大会 スクールカウンセラー来校日	26	水	放課後子ども教室
12	水	校内持久走大会(予備日) 放課後子ども教室	27	木	お話し会2年(1・2・3校時) 委員会⑧
13	木		28	金	
14	金	県民の日	29	土	市内美術展(パルシー)
15	土		30	日	市内美術展(パルシー)

中央小クイズ学園 10月16日(木)

中央小クイズ学園は、兄弟学級・ペア割り班の上級生が下級生をリードして活動する行事です。代表委員児童が作成した問題を、各教室・特別教室・体育館などをめぐり、制限時間内に問題を解いていきます。学年を越えて望ましい人間関係や連帯感を深め、リーダーを中心に互いに力を合わせ役割や責任を果たすために努力する自主的・実践的な態度を身に付けることを目指して取り組んでいます。



彩の国教育の日にかかる学校公開 10月11日(土)



保護者の皆様、地域の皆様に広く本校の教育活動の一端を公開いたしました。道徳の授業を全学級で行いました。今後とも、本校教育活動への御理解・御協力をよろしくお願いします。



また、蓮田中学校吹奏楽部を招いて演奏会を行いました。すばらしい演奏に子どもたちもリズムに合わせて聴いていました。

ユネスコスクール講演会 10月21日(火)

青年海外協力隊員としてスリランカで活動されていた方を講師にお招きして、講演会を行いました。幸せや豊かさについてご自身の貴重な体験をもとにグローバルな視点でお話をいただきました。



蓮田中央小学校ホームページ



ホームページ



中央小ブログ

ホームページをリニューアルしています。今後、ページも増やしていきます。ぜひご覧ください。中央小ブログは毎日更新しています。